FAGDE - Noticias

https://www.fagde.org/

LA REVISTA 'DEPORTISTAS' ALERTA DE LA PARALIZACIÓN DE LA INVERSIÓN DE LOS AYUNTAMIENTOS EN DEPORTE



El estudio constata el **ligero descenso que registran las partidas presupuestarias de los ayuntamientos** con respecto al año pasado. En 2018, la media de gasto por habitante era de 42,81 euros, mientras que, en 2019, se sitúa en 41,37 (- 3,36%). Se trata de un **dato negativo** considerando que la economía española creció un 2,5% en el último año.

Donostia-San Sebastián se mantiene a la cabeza como **la localidad que más dinero dedica al deporte**, con una **media por habitante de 268,71 euros** (un 2,38% más que en 2018 y 50 millones de euros de presupuesto total). En la segunda posición se vuelve a situar Guadalajara (124,19 euros por habitante) y en la tercera, Melilla (106,30), que envía al cuarto puesto a Soria (98,39).

La web www.munideporte.com recoge la información sobre el nº 83 de DEPORTISTAS.

Link to Original article: https://www.fagde.org/blog/la-revista-deportistas-alerta-de-la-paralizacion-de-la-inversion-de-los-ayuntamientos-en-deporte?elem=284669